द्वातिक विद्यालय

Eric Liddell fue hijo de un misionero escocés. Debido a sus habilidades en atletismo, fue a las olimpiadas de 1924 en Francia. Era el favorito para ganar la carrera de 100 metros, pero se rehusó a correr en la primera fase porque la carrera fue en domingo. En lugar de correr predicó en la Iglesia Escocesa de París. Los medios difundieron la noticia: Atleta: No correré en domingo (Daily News) y "Dios antes que el rey" (British Weekly). Liddell fue criticado fuertemente por sus conciudadanos y las autoridades, pero él creía profundamente que no debía participar de deportes los domingos. En lugar de correr la carrera de 100 metros, corrió la de 400 metros en la que no era favorito para ganar. No solo ganó, ¡sino impuso un record mundial! Debido a sus logros, Eric llegó a ser una gran estrella. Al regresar de las Olimpiadas, Liddell se graduó de la Universidad de Edinburgh y continuó los pasos de su padre como misionero en China. Sirvió grandemente al Señor en ese país y murió al finalizar la 2da Guerra Mundial.

- 1. ¿Por qué tomó Eric la decisión de no correr en domingo?
- 2. Si hubieras estado en la inauguración de las Olimpiadas, ¿lo hubieras apoyado o criticado?
- 3. ¿Cuál es el costo de tomar decisiones como las de Eric?
- 4. ¿Qué impacto crees que tuvo su decisión en las personas creyentes? ¿Y en los inconversos?
- 5. ¿Qué decisión has hecho respecto a los deportes y a otras actividades en domingo?

Estudio de cusos

Eric Liddell fue hijo de un misionero escocés. Debido a sus habilidades en atletismo, fue a las olimpiadas de 1924 en Francia. Era el favorito para ganar la carrera de 100 metros, pero se rehusó a correr en la primera fase porque la carrera fue en domingo. En lugar de correr predicó en la Iglesia Escocesa de París. Los medios difundieron la noticia: Atleta: No correré en domingo (Daily News) y "Dios antes que el rey" (British Weekly). Liddell fue criticado fuertemente por sus conciudadanos y las autoridades, pero él creía profundamente que no debía participar de deportes los domingos. En lugar de correr la carrera de 100 metros, corrió la de 400 metros en la que no era favorito para ganar. No solo ganó, ¡sino impuso un record mundial! Debido a sus logros, Eric llegó a ser una gran estrella. Al regresar de las Olimpiadas, Liddell se graduó de la Universidad de Edinburgh y continuó los pasos de su padre como misionero en China. Sirvió grandemente al Señor en ese país y murió al finalizar la 2da Guerra Mundial.

- 1. ¿Por qué tomó Eric la decisión de no correr en domingo?
- 2. Si hubieras estado en la inauguración de las Olimpiadas, ¿lo hubieras apoyado o criticado?
- 3. ¿Cuál es el costo de tomar decisiones como las de Eric?
- 4. ¿Qué impacto crees que tuvo su decisión en las personas creyentes? ¿Y en los inconversos?
- 5. ¿Qué decisión has hecho respecto a los deportes y a otras actividades en domingo?